
Consiglio Comunale INT 267 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
"CHE  FINE  HA FATTO  L'EX  ISTITUTO  BONAFOUS?",  OVVERO  DOVE
L'ABBIAMO GIA' SENTITA?

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
 

PREMESSO CHE

• il 14 maggio 2019 la Giunta Comunale ha approvato la deliberazione (mecc. 2019 01681/131) 
"Protocollo d'Intesa tra Città Metropolitana di Torino, Città di Chieri, Università degli Studi di 
Torino, I.I.S. "B. Vittone" e Città di Torino per la creazione di un Polo Didattico e Formativo in 
campo ambientale nel comprensorio ex istituto Bonafous nel territorio di Chieri. Approvazione"

• elemento cardine del Protocollo d'Intesa è un progetto integrato per la creazione di un Polo 
Didattico, che accomuna tutti i soggetti che a diverso titolo sono presenti sull'area denominata le 
Serre di Chieri (Servizio Verde della Città di Torino, Dipartimento Scienze Agrarie, Forestali e 
Alimentari dell'Università degli Studi di Torino, l'indirizzo agrario dell'I.I.S. "B. Vittone")

• l'agenzia di formazione professionale ENGIM Piemonte - Bonafous Chieri e la Scuola 
Internazionale IST (International School of Turin) hanno sede presso questo compendio

• nell'ambito del suddetto Protocollo d'Intesa, la Città di Torino si impegna per la realizzazione del 
progetto, a mettere a disposizione gli spazi attualmente in uso all'I.I.S. "B. Vittone" oltre ad 
ulteriori spazi quali l'ex Scuola di Cinema (da tempo chiusa) e all'Università le aree attualmente 
adibite a vigneto, ma soprattutto "di mettere a disposizione le Serre per lo svolgimento 
dell'attività di formazione ed applicativa" (articolo 2 - Impegni delle parti)

RILEVATO CHE

• il PNRR prevede fondi anche fondi a supporto di questo tipo di interventi

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere

1. a che punto sia lo stato di definizione del "Polo didattico con la promozione di attività formative"
2. se siano state portate avanti le succitate Convenzioni per lo sviluppo di politiche attive del lavoro

e percorsi di inclusione lavorativa supportati da borse di lavoro, rivolte prevalentemente a 
persone destinatarie di condanna penale definitiva in detenzione a regime ordinario ovvero in 
regime alternativo alla detenzione
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3. quale sia lo stato di elaborazione di un progetto di gestione dell'area, mediante la costituzione di 
un Comitato di Coordinamento finalizzato alla redazione di un Disciplinare sottoscritto tra tutti i 
soggetti operanti nell'Istituto Bonafous per la gestione e la ripartizione delle spese.

4. cosa è stato fatto in tal senso a partire dall’insediamento dell’attuale amministrazione

Torino, 20/06/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Andrea Russi
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